



Diocèse d'Arras

Le lien des équipes

Septembre 2024

Mouvement chrétien des retraités

C'est la rentrée...

Après ces deux mois de vacances, nous allons reprendre les diverses activités auxquelles nous participons pour celles et ceux qui en ont encore la possibilité.

Nous allons nous retrouver en équipe et découvrir le livret de la campagne d'année qui nous est proposée : ce livret, les responsables d'équipe et ceux qui les accompagnent vont le « travailler » lors de la journée de rentrée au Relais Sainte-Catherine le mardi 10 septembre. Ils pourront ensuite partager leurs découvertes aux membres de leur groupe.



Pour la rencontre d'équipe

Beaucoup d'équipes vont avoir leur première rencontre au cours de ce mois de septembre.

Dans un premier temps, n'oublions pas de partager ce que nous avons vécu durant l'été, ce qui a fait nos joies ou nos peines...

Donnons-nous des nouvelles des absents : celles et ceux qui nous ont peut-être quittés mais aussi celles et ceux qui ne peuvent plus venir à cause de l'âge ou de la maladie... Voyons comment garder le lien par une visite, un appel, une invitation ponctuelle...

Nous pouvons partager cette prière :

*Seigneur, après ce temps de vacances,
nous sommes heureux de nous retrouver pour démarrer une nouvelle année en MCR.
Ensemble, nous allons découvrir la campagne d'année
qui nous invite à élargir notre regard et notre cœur aux dimensions du monde.
Nous te rendons grâce pour celles et ceux qui ont pris du temps pour bâtir ce livret
qui va nous permettre de cheminer en équipe tout au long de cette année.
Qu'ensemble nous nous laissions interpeller par ta Parole qui nous sera proposée
pour mieux vivre notre vie de retraité.*



Nous pourrions commencer à aborder ce nouveau livret.

Regardons l'image de la couverture et le titre...

Puis lisons l'édito : « **Prendre le temps du regard...** ».

Il nous permettra de préciser notre démarche pour cette année !

Le dos de la couverture la résume bien...

Ensuite, si nous avons le temps, commençons le chapitre 1 :

« ce monde qui est le nôtre ».

Le dessin de la page 6 est évocateur de notre place à y prendre...

Un petit rappel : merci de veiller à l'envoi des adhésions et des cotisations.

Journée de rentrée le 10 septembre au Relais Sainte-Catherine à Longuenesse (10h30 à 16h)

Un petit rappel : il serait bien que chaque équipe soit représentée par la ou le responsable accompagné d'une ou deux personnes. Les livrets de campagne d'année seront distribués ce jour-là. Merci de dire à l'avance le nombre souhaité. Pour ceux qui ont récupéré les adhésions, merci aussi de les amener à cette rencontre.

Echos de la journée des grands-parents et des personnes âgées



Marie-Hélène à Tilques

C'est l'occasion de faire connaître le MCR et de montrer que c'est un mouvement bien vivant offert à tous les retraités.

A Tilques, ce sont Mado et Marie-Louise qui ont témoigné de leur vie en MCR et surtout de leur joie de voir que le flambeau a été repris par une équipe plus jeune.

Le chant phare du rassemblement de Lourdes « **Bâtisseurs d'avenirs** » a montré cette vitalité qui anime notre mouvement.

Au relais Sainte-Catherine à Longuenesse, André qui anime habituellement les célébrations, a entraîné toute l'assemblée pour un temps de partage et de prière remarquable.



André au relais Sainte-Catherine

Des personnes âgées se sentent parfois inutiles du fait de leur grand âge ou de la maladie. Toutes sont dignes d'être remerciées d'avoir enrichi le monde et de l'enrichir encore, ne serait-ce que par leur sourire. Que leurs visages ridés soient des rayons de lumière pour tous. »

Partager le pot de l'amitié, comme ci-contre à Vitry, permet aussi de parler les uns avec les autres... Comme le rappelle le Pape François, **l'essentiel est dans la rencontre !**

En plusieurs lieux du diocèse, cette journée a été célébrée.

Pour certains, c'est devenue une habitude pour d'autres, c'était la première fois et cette tradition tend à se développer : à Ruminghem, à Tilques, au Relais Sainte-Catherine, à Vitry et Vaux Vraucourt, c'est au cours de la messe que cette fête a été célébrée et poursuivie avec le pot de l'amitié.

A chaque fois, c'est une grande joie de rendre grâce pour toute la richesse de cette vie des grands-parents et des personnes âgées, de penser aussi à tous ceux qui se retrouvent seuls.



Mado et Marie-Louise à Tilques

Les intentions de la prière universelle ont reflété la réalité de notre vie de retraités.

« Les personnes âgées sont les messagers d'avenir, de tendresse, de sagesse d'une vie assumée. Qu'elles aient la capacité de porter dans leur cœur toutes celles et ceux qui sont en difficulté.

Parmi les personnes âgées, certaines souffrent de solitude, de maladie, de mécontentement dans leur famille, de précarité, de l'éloignement de leurs enfants et petits-enfants. Qu'elles trouvent du réconfort dans la prière et auprès de ceux qui les entourent.

